
"Se antepone el derecho del padre a estar con la menor al propio bienestar de ella"

Recortes de más de 
un 40 por ciento en 

igualdad dejan 
desamparados 

a las mujeres 
maltratadas y a sus 

hijos (Págs. 12-13)
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Miles de familias de Guadalajara 
sobreviven con la pensión del abuelo
En la provincia hay más de 9.000 parados sin ningún tipo de prestación

Román cobrará 
en 2015 por la 
basura un 22% 
más que el coste 
del servicio (Pág.6)

El Ayuntamiento 
consiente impagos a
algunas concesionarias

La deuda en Guadalajara ascien
de ya a 355.000 euros. El Grupo 
Socialista ha hecho pública la 
lista demorosos. (Pág.10)

El alcalde de Cabanillas, 
en el Juzgado por 
presunta prevaricación
Por posibles injerencias del 
alcalde en la asignación de 
una plaza de Vicesecretaría- 
Intervención en el 
Ayuntamiento. (Pág. 14)

El número de parados en Guadalajara 
se situó en 21.380 personas durante 
el pasado mes de septiembre. De esta 
cifra, el 42 por ciento ya no percibe 
ningún tipo de prestación. En total 
más de 9.000 guadalajareños que di

fícilmente pueden hacer frente a los 
gastos cotidianos de luz, gas, alquiler e 
incluso comida. En muchos casos son 
sus padres quienes les ayudan a salir 
adelante y sus pensiones han de servir 
para alimentar a hijos y nietos. Más de

la mitad de los 37.992 que hay en Gua
dalajara perciben menos de 650 euros 
al mes. La eliminación de las presta
ciones a la Dependencia y el copago 
farmacéutico castigan aún más a este 
colectivo. (Págs. 2-3)

La frivolidad de 
CMT con el ébola 
da la vuelta al 
mundo (Pág.i4)
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Pensiones de padres y abuelos para 
mantener a hijos y nietos desempleados
El colectivo de mayores ha sido uno de los más castigados por los recortes y sus pensiones 
actúan ahora como barrera de contención al estallido social que puede generar el paro
Vivieron su infancia en plena escasez de posguerra. 
Son la generación quetuvo que abandonar el cam
po para poner en marcha el desarrollo industrial de 
las zonas urbanas. Trabajaron duro para consolidar

"Se me cae la cara de vergüenza de que 
con 42 años le tenga que pedir dinero 
a mis padres para pagar el alquiler". De 
persistir la situación, el mes que viene 
Antonio no les pedirá dinero a sus pa
dres, les pedirá poder ir a vivir a su casa.
Con su pareja y el hijo de ésta. Después 
de más de dos años en paro y con las 
prestaciones agotadas, los ahorros se 
han esfumado y con ellos la esperan
za de encontrar trabajo. Él con un pro
blema de rodilla que le impide realizar 
algunos trabajos y ella con problemas 
de vesícula. Forman parte de los 21.380 
parados que hay en la provincia de 
Guadalajara. De los que ya hay más de 
9.000 que no cobran ningún tipo de 
prestación. La provincia ha sido dura
mente atacada por el desempleo -por 
la enorme dependencia que nuestra 
economía tuvo de la construcción en 
los últimos años- y, lamentablemente, 
el panorama no muestra signos de me
joría a corto plazo. Sólo un 7 por ciento 
de los contratos que se han firmado en 
Guadalajara en el mes de septiembre 
tenían carácter indefinido. La tempora
lidad y los salarios bajos son otras de las

un estado de bienestar para sus hijos. Y ahora, cuan
do deberían disfrutar de un merecido descanso, aco
gen en sus hogares a los hijos que retornan ante el 
drama de desempleo y distribuyen sus exiguas pen

siones entre hijos y nietos a los que no les llega para 
pagar el alquiler. En Guadalajara hay 37.992 pensio
nistas, mientras que el drama del paro alcanza ya a 
21.380 guadalajareños, el 42% sin prestación.

llega. "Me dan mucha pena los jóvenes", 
asegura Ángela, "sin trabajo, algunas 
veces sin estudios...". Incluso ya tiene 
una bisnieta para la que no atisba un 
futuro muy prometedor. "Veo la situa
ción muy mal", reitera, convencida de 
su deber de ayudar a sus hijas. "Ojalá 
mis padres me hubieran podido ayudar 
a mí, pero entonces no había para na
die", explica.

Ángela es viuda, su marido murió 
hace 16 años y desde entonces tuvo 
que tirar de su familia hacia delante. Ella 
trabajó también en el barrio de San Blas 
en una residencia de mayores.Toda una 
vida de lucha y esfuerzos que ahora se 
traducen en problemas de piernas rígi
das, con prótesis en una de ellas. Todo 
indica que es el momento de disfrutar 
del merecido descanso de años de tra
bajo abnegadao. La realidad, sin em
bargo, es bien distinta. La misma tra
yectoria de trabajo sin descanso tiene 
María, "alaminera de pura cepa", como 
a ella le gusta subrayar, que pasó par
te de su vida en la vecina localidad de 
Alcalá de Henares."Mi marido era ferro
viario, le dieron una casilla entre Meco y

En Guadalajara hay más de 9.000parados sin 
ninguna prestación y sólo el 7% de los contratos 
firmados en septiembre fue indefinido

variables que impiden a las familias re- ' 
cuperarse del bache económico cuan
do por fin encuentran un empleo.

Así las cosas, en la provincia se ha 
triplicado el núme
ro de personas que 
viven en situación 
de pobreza, según 
datos de Cáritas. Y 
son cerca de 300 los 
niños a los que Cruz 
Roja debe alimentar ""—"""—i —  
cada día en Guada
lajara porque sus familias no cuentan 
con recursos para hacerlo. Ante tan 
desalentador panorama, los abuelos 
han asumido el papel protector de es
tas familias de las que el Estado pare
ce haberse desentendido. "Tengo una

El número de personas que 
en la provincia viven en 

situación de pobreza se ha 
triplicado, según Cáritas

gastos, luz, agua, piso, gas, teléfono... 
pero tengo que ayudar a mis hijas en 
lo que pueda", asegura Ángela Villareal. 
Ella llegó a Azuqueca hace ya 27 años 

por el trabajo de 
su marido. "Hemos 
trabajado mucho, 
mucho, mucho", ase
gura recordando las 
tareas en el campo 
extremeño, de don- 

m nÊÊHim iÊ^  de procede y donde 
hizo más trabajos 

"que pelos tengo en la cabeza", según 
explica ella misma. Su caso no es aisla
do, son muchos los padres que reciben 
en sus casas a los hijos y nietos ahoga
dos por hipotecas, alquileres, facturas 
de la luz y, sobre todo, por la desespe-

pensión no muy alta y un montón de ranza del puesto de trabajo que nunca

El colectivo de los pensionistas se ha convertido en un importante sostén económico familiar ante la falta de empleo y de ayudas sodales. REPORTAJE GRÁFICO: NACHO IZQUIERDO

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Calle, La. #7, 21/10/2014.



21.10.2014

Alcalá, pero al morir mi madre a mí me 
dio una depresión muy grande y deci
dimos irnos a vivir a Alcalá", cuenta esta 
mujer convencida de que fue el Gobier
no de Felipe González quien consiguió 
cambiar este país en los años 80. Con el 
sueldo de su marido no les llegaba para 
pagar el piso y poder mantener a sus 
dos hijos, "por eso me tuve que poner 
a fregar escaleras, de rodillas". Durante 
una temporada entró en unas oficinas 
a trabajar, con tan mala fortuna que al 
poco tiempo cerraron y "tuve que vol
ver a limpiar a las casas de los militares". 
Hoy sus dos hijos trabajan, pero con las 
dificultades propias de una generación 
que, aún teniendo trabajo, en muchas 
ocasiones no posee capacidad para 
hacer frente a la cascada de gastos que 
cada año crece con incrementos en el 
recibo de la luz, el gas...

Ese es otro de los grandes "problemas 
a los que los gobiernos no están po
niendo solución", asegura María. Más de
35.000 personas en Guadalajara sufren 
la denominada pobreza energética y en 
las próximas semanas, cuando comien
cen a bajar las temperaturas, no podrán 
encender la calefacción. "En nuestra 
época pasamos hasta hambre", cuenta 
María, "pero nunca pensé que íbamos 
a volver a aquello". Con sus "100.000 
pesetas de pensión [600 euros]", María 
ha de hacer frente a todos los gastos 
de su casa, que comparte con su perra 
Chula, y los que han aparecido en los

Los mayores asisten perplejos al retorno a una situación económica similar a la de su juventud.

últimos años. Entre ellos, el copago far
macéutico, con el que se ha castigado 
severamente las economías de los pen
sionistas. "El otro día me recetaron unos 
sobres y unos antibióticos que le costa
ron a mi hijo 42 euros en la farmacia, ¿de 
dónde vamos a sacar dinero para todo?", 
se lamenta. Es consciente, sin embargo, 
de que a su alrededor hay mucha gente 
pasándolo mucho peor. "Yo lo veo todo 
muy mal y ¿qué me dices de esas cria
turas en silla de ruedas que ahora no 
les dan a los padres ninguna ayuda?", se

lamenta. La eliminación de buena parte 
de las prestaciones a la dependencia ha 
abierto también otra brecha social en 
la que se ven también seriamente afec
tados los mayores. Casi 2.000 familias 
de Guadalajara han dejado de percibir 
prestación desde 2011.

Construyeron una sociedad nueva 
para sus hijos y nietos y hoy han de ver 
cómo aquellos sobreviven entre los es
combros de su gran obra. A falta de que 
lo haga el Estado, son ellos los que ayu
dan ahora a levantarla.

El copago farmacéutico 
ha subido tres veces más 
que las pensiones
Los pensionistas son el grupo de población 
que de forma más acusada sufre el copago 
farmacéutico. Desde que fue impuesto, se ha 
incrementado tres veces más que las pensio
nes de quienes lo soportan. El Gobierno ha 
reducido un 61 por ciento el gasto en presta
ciones sanitarias y farmacia desde 2011.

Unas 2.000 familias de 
Guadalajara pierden la 
prestación por Dependencia
En Guadalajara el número de familias con al
gún tipo de prestación se ha reducido en casi 
2.000, con respecto a 2011. Unas 890 familias 
están sin prestación para contratar un cuida
dor o servicio por Dependencia y los benefi
ciarios de prestaciones para cuidados en el 
entorno fam iliar se han reducido en 815.

Más de la mitad de los 
pensionistas cobran menos 
de 650 euros al mes
Más de la mitad de los cerca de 38.000 pen
sionistas que hay en Guadalajara, cobran 
pensiones de una cuantía inferior a los 650 
euros. Con este dinero han de hacer frente 
mensualmente a sus gastos y en muchas 
ocasiones a los de sus hijos.

"Lo único que puedo perder ya es el pellejo 
y estoy dispuesta a dejármelo por mis hijos"
Antonia Ruiz-Valdepeñas intenta ayudar a sus hijos para salir de la situación de desempleo que atraviesan
Antonia Ruiz-Valdepeñas"se come la vida a 
bocados" como ella misma asegura. Perte
nece a una familia manchega de 10 herma
nos -ahora vive en Fontanar- y desde bien 
pequeña ha tenido que trabajar sin des
canso yser autodidacta para dar respuesta 
a las ganas de aprender que siempre tuvo. 
Se empeñó en ir a la escuela, en escribir un 
libro y en inculcar a sus hijos la igualdad de 
sexos que nunca percibió en su casa. Ha 
sido generosa hasta la saciedad y por eso 
ahora no comprende que esa generosidad 
le sea negada para sí y para sus hijos. "Lo 
único que puedo perder ya es el pellejo y 
estoy dispuesta a dejármelo por mis hijos". 
Su hijo vive en Humanes en una vivienda

social de la Caixa, donde las humedades y 
el abandono impiden que fluya el calor del 
hogar. Su nuera está enferma y su hijo, a 
pesar de su amplia formación y experiencia 
en hostelería, lleva ya tres años sin trabajar. 
"Apenas ve a su hijo de 12 años, porque no 
le puede pasar la pensión, porque no tiene 
dinero ni para comer", asegura. Pero ella y 
su marido reparten la escasa pensión de él 
para sacar adelante a su hijo y para ayudar 
a su hija y a sus dos nietas, castigadas tam
bién por un accidente laboral que impide 
a su yerno trabajar. "Este gobierno ha ro
bado la vida a nuestros jóvenes" reclama 
Antonia, "nos han privado de los derechos 
que tanto nos costó conseguir mientras

unos cuantos se gastan el dinero de todos 
en lencería y viajes a las Bahamas con tar
jetas negras". Asegura que su mayor pesar 
es irse a la cama por la noche pensando 
que su hijo no tiene una nevera ni un sitio 
donde cocinarse la cena porque la com
pañía eléctrica -que gana millones- le ha 
arrancado los cables por no poder pagar el 
recibo. "Esto también es terrorismo, se han 
asesinado las leyes y las ayudas para que 
los jóvenes estudien", denuncia Antonia "es 
injusto que haya niños pasando hambre y 
algunos políticos gastándose el dinero en 
lujos innecesarios" Ella lo único que pide 
es un puesto de trabajo para su hijo que le 
permita sobrevivir.

Antonia ayuda a sus hijos en todo 
lo que puede y seguirá hadándolo.

A

PROMOCIÓN DE 5 VIVIENDAS UNIFAMILIARES EN

'S O T O  D E L  H E N A R E S "

TORREJON DE ARDOZ

mave-talavera@terra.com 
www.viviendasysolares.es 

Tel. oficina 918891529 
C/Ramón y Cajal, 3-1° 

28801 Alcalá de Henares
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Humo con tufo electoral
Siguen instalados los políticos del PP 
en la creencia de que cuando los ciuda
danos les dan el poder, tienen vía libre 
para cometer todo tipo de tropelías y 
que basta, a pocos meses de las elec
ciones, un par de anuncios, alguna foto 
besando a niños, y repetir las promesas 
que ya hicieron y no cumplieron, para 
que la gente se olvide de todos los pa
decimientos provocados por su acción 
de gobierno.

La pasada semana tuvimos dos cla
ros ejemplos de esta afición de los diri
gentes del PP a vender humo y abusar 
de la paciencia de la ciudadanía. Uno 
de Román, el otro de Cospedal.

El alcalde de Guadalajara, que ganó 
en 2007 y 2011 prometiendo bajar los 
impuestos municipales, pero como de
mostró de forma muy documentada 
La Calle en el número anterior ha su
bido la presión fiscal un 20% a los ve
cinos de Guadalajara en sus siete años 
de mandato, anunciaba que para 2015 
-año electoral- bajará la tasa de basuras

un 7%. Nada ha cambiado en las con
diciones de prestación del servicio, por 
lo que ese anuncio deja en evidencia 
que, durante siete años, Román ha es
tado cobrando más de lo que debía a 
los vecinos. En concreto, ha estado co
brando cada año 1,2 millones de euros 
más al contribuyente de lo que paga 
el Ayuntamiento a la empresa adjudi- 
cataria. Y aunque cumpla este anuncio 
de bajada en año electoral, los sufridos 
vecinos seguiremos pagando un 22% 
más del coste real del servicio.

Luego Cospedal dijo que el nuevo 
hospital de Guadalajara, cuya cons
trucción paralizó ella al mes de empe
zara gobernar, se hará en la próxima le
gislatura. La realidad es que el hospital 
de Guadalajara ni siquiera aparece en 
los presupuestos, regionales de 2015. 
Tampoco está el convenio sanitario 
con Madrid, que funcionaba hasta la 
elección de Cospedal, y ella prometió 
"arreglaren 2011. Ya sabemos lo que 
ha pasado desde entonces.

M i palacio> 
m i cortijo

Sorprende la actitud de algunos po
líticos. Cuando el clamor popular 
exige recato y prudencia en los ac
tos públicos por respeto a las más 
de 9.000 familias que no reciben 
ningún tipo de ingresos en esta pro
vincia, porque sus progenitores es
tán en el paro. Cuando la práctica to
talidad de ellas sobreviven gracias a 
la pensión del abuelo, hay políticos 
que se permiten el lujo de organizar 
una fiesta privada, en la que no se 
privaron de nada, a todo trapo, en un 
palacio de uso público. Se reunieron 
en un hotel durante todo un fin de 
semana y como les parecieron poco 
dignos sus salones para divertirse, 
decidieron trasladar la juerga a un 
palacio. Un edificio histórico de pro
piedad pública al que han negado el 
paso a los ciudadanos de a pie si no 
pagan antes 3 euros. Lo que te niego 
a ti, lo utilizo yo, al más puro estilo

caciquil, un acto de nepotismo ab
soluto. Dicen que el partido Popular 
pagó 350 euros por su alquiler. Ima
ginamos que a partir de ahora todo 
ciudadano que quiera organizar un 
guateque en el palacio del Infanta
do lo podrá hacer previo pago de 
esa cantidad. ¿O van a exigir que sea 
obligatorio tener carnet del PP? La 
falta de respeto de los políticos del 
Partido Popular que nos gobiernan 
en esta región, en esta provincia y 
en esta ciudad no tiene nombre. Su 
soberbia roza el desprecio social, 
la violencia del insulto. A la señora 
Cospedal se le hace poco un cigarral 
en Toledo y ahora quiere un palacio 
más cerca de Madrid y sus siervos de 
Guadalajara se lo consienten, como 
le consienten que el presupuesto 
de la región para esta provincia dis
minuya año tras año, todo sea por 
mantener el "cargúete".

Para reír
"Algún día 

vendrán los de 
las camisetas de colores a  

damos las gracias por salvar 
los servicios públicos"

Dolores de Cospedal

-A Para llorar
"Cospedal ha 

llevado sensatez 
y  racionalidad a la 
gestión del agua"
Miguel Ángel Cámara, 

alcalde de Murcia

Morosidad consentida a 
parientes de políticos del PP
En la lista de negocios morosos, que explotan conce
siones del Ayuntamiento de Guadalajara sin pagar el 
canon anual, hecha pública por el Grupo Socialista, 
figuran varios familiares de dirigentes del PP: los 

dueños del parking de la Plaza Mayor y los del quios
co de La Concordia y el restaurante El Botánico. Ya se 
sabe que el PP, tan aplicado en sangrar al ciudadano 

de a pie, presume de "proteger a la familia".

C T A S C A R R E L L O S  ■
Valores militares para 

los jóvenes desde las aulas
Cuando media ciudad aún sigue de digestión tras el 
atracón patrio de la jura civil de bandera para mayor 
gloria de Antonio Román, que presidió el desfile en 
honora la rojigualda cual mariscal de campo, cobra 

forma la intención de Ma Dolores de Cospedal de 
trasladar los valores del Ejército a las aulas de nues
tra región. El alcalde demostró ser alumno aventaja
do en lo del 'impasible el ademán'y 'prietas las filas'.

Sacan pecho por su gestión 
del ébola y después lo borran

El pasado 13 de agosto Echániz no se cortó y dijo:"la 
sanidad española está al máximo nivel para afrontar 
cualquier posible caso de ébola". Semanas después 

todo se complicó y el PP decide borrar estas palabras 
de su web mientras al fin empezaban a tomar medidas 
serias. Hemos tenido que esperar al contagio de Teresa 

para que se designara un hospital de referencia y el 
personal recibiese formación y trajes adecuados.
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El Gobierno 
de Rajoy 
reduce la 
inversión en 
Guadalajara

laCalle 21.10.2014

Estado actual de las obras del nuevo hospital de Guadalajara, paralizadas desde hace tres años.

Cospedal se olvida del hospital y 
del convenio sanitario con Madrid
El proyecto de presupuestos para 2015 presentado por el Gobierno 
regional deja a Guadalajara como la provincia con menor inversión
Ni siquiera en año electoral. Los presupuestos de Casti- 
lla-La Mancha para el año 2015 olvidan la reanudación 
de las obras del hospital y el convenio de atención sani
taria con la Comunidad de Madrid. Tampoco hay finan

ciación para el campus universitario. De hecho, Guada
lajara es la provincia peor tratada: apenas recibirá 6,5 
millones de euros de los 167 millones que se invertirán 
en el conjunto de la región.

El proyecto de presupuestos elabora
do por el Gobierno de Cospedal para 
el próximo año no incluye financiación 
para reanudar las obras del hospital 
de Guadalajara ni para el convenio de 
atención sanitaria con la vecina Comu
nidad de Madrid. En ei caso del hos
pital, las cosas incluso van de mal en 
peor. En el presupuesto de este año al 
menos figuraba con una partida espe
cífica de ocho millones de euros -cuyo 
destino final se desconoce-, pero ni si
quiera se menciona entre las previsio
nes para 2015.

Tan solo hay una partida global de 
27 millones de euros para centros hos
pitalarios sin especificar. Con esa canti
dad, Cospedal ha prometido construir 
un nuevo hospital en Puertollano y ha 
afirmado que aún quedará suficien
te para los hospitales de Guadalajara, 
Cuenca y Albacete, pese a que solo 
la ampliación del centro sanitario de 
Guadalajara tiene un coste estimado 
de 125 millones de euros.

El convenio de atención sanitaria 
con Madrid también tendrá que espe
rar. Tanto el consejero de Sanidad de la 
comunidad vecina, Javier Rodríguez, 
como el de Castilla-La Mancha, José 
Ignacio Echániz, han admitido que se 
trata de una cuestión de dinero, pero 
en los presupuestos regionales de 
2015 no hay partida alguna para poner 
fin a los desplazamientos de cientos de 
kilómetros que los pacientes de Gua
dalajara se ven obligados a hacer cami

no de Albacete, Ciudad Real o Toledo, 
mientras pasan de largo por la puerta 
de los hospitales madrileños, donde 
eran atendidos con normalidad has-

Guadalajara, a la cola 
de las inversiones
Las inversiones previstas por el Go
bierno de Cospedal para Guadalajara 
en los presupuestos regionales de 
2015 suman un total de 6.502.530, 
apenas el 4%  del total. Esta cantidad 
está muy por debajo de la destinada a 
cualquiera de las otras cuatro provin
cias de la región. Incluso Cuenca, que 
tiene menos población, recibirá casi el 
doble de dinero, con 11,6 millones de 
euros. A más distancia aún se situán 
Ciudad Real o Toledo, que superan 
ampliamente los 15 millones. El 
resultado es que la inversión por 
habitante apenas supera los 25 euros 
en Guadalajara, y los poco más de seis 

■ millones de euros que Cospedal tiene 
reservados para la provincia represen
tan la mitad de lo que se ha gastado 
en propaganda solo en este año, una 
cuenta que en cada presupuesto 
engorda de forma exponencial.

ta que Cospedal llegó al Gobierno de 
Castilla-La Mancha.

Tampoco hay noticias del campus 
universitario. Este proyecto ha apareci
do de manera recurrente tanto en los 
presupuestos de 2013 como en los de 
este mismo año con cantidades cerca
nas al medio millón de euros. Ese dine
ro, destinado a la compra de terrenos, 
no se ha llegado a utilizar, y ahora ha 
desaparecido por completo en los pre
supuestos de 2015.

Solo tres consejerías -Fomento, Edu
cación y Sanidad- tienen inversiones 
previstas en la provincia, que suman 
en total 6.532.290 euros, con un des
censo del 50% en relación a las anun
ciadas para este año. Por ejemplo, la in
versión en sanidad no llega siquiera a 
los 750.000 euros, que se agotarán sin 
emprender ni un solo proyecto nuevo.

Las inversiones del Gobierno de Es
paña en Guadalajara han caído más 
de un 17% desde que gobierna el 
PP, en relación con los cuatro años 
anteriores. Mientras que la media 
anual de inversiones fue de casi 
95 millones de euros en el periodo 
2008-2011, no llegará a 80 millones 
en esta legislatura.

De hecho, en los Presupuestos Ge
nerales del Estado para el año 2015, 
los proyectos de inversión más des
tacados aparecen con cantidades 
insignificantes. Así ocurre con la va
riant e de la A-2 a su paso por Guada
lajara, dotada únicamente con 5.000 
euros, la misma cantidad que ha te
nido este año; la autovía de Molina 
de Aragón, que también repite con 
9.130 euros, o la conexión entre la 
A-1 y la A-2, a la que nuevamente se 
destinan 7.000 euros. Peor aún es el 
caso de la variante de la N-320, para 
la que había 10.000 euros este año y 
el próximo solo tendría la mitad.

Mientras, prácticamente la mitad 
de la inversión anunciada se desti
nará a pagar obras ya terminadas en 
años anteriores, como el tercer carril 
de la A-2 o la mejora de esta autovía 
en el tramo que va a hasta el límite 
con la provincia de Soria. En ambos 
casos se trata de hacer frente a pla
zos de amortización plurianuales 
que llegan hasta 2026.

También se dan casos de proyec
tos con freno y marcha atrás, como 
el nuevo edificio de los juzgados, un 
proyecto que se ha pasado el año 
en blanco, pese a que había presu
puestados 400.000 euros, y ahora 
desaparece en 2015.

Otro tanto ocurre con el parador 
de turismo de Molina de Aragón. El 
Gobierno de Rajoy ha anunciado "la 
paralización o suspensión de las lici
taciones de los nuevos paradores que 
fueron decididos en su día, pero que 
aún se encuentran en fase de estudio 
o proyecto", según recoge la memoria 
de los presupuestos de 2015.

asesoría
ciudadana

gestoría
social

Marqués de Santillana, 13 
19002 Guadalajara 
949 490 953 
722 732 697 
lnfo@reiniziar.org 
www.reinlziar.org

Gestión fiscal y contable
Autónomos /  Asociaciones

desde 40 euros/mes 
Comunidades de bienes

desde 60 euros/mes

Gestión laboral
Por trabajador /  Empleados de hogar

10 eoros/mes
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Otro contrato 
municipal anulado 
por Hacienda
El Tribunal Administrativo de Recur
sos Contractuales, del Ministerio de 
Hacienda, ha anulado la adjudica
ción del nuevo contrato de basuras 
y limpieza viaria a la empresa 
inicialmente elegida.

El caos que el equipo de Román 
tiene en materia de contratación 
también perjudica económicamente 
a los ciudadanos. El nuevo contrato 
de basuras, que según el equipo de 
Gobierno supondrá un ahorro de 
800.000 euros anuales al Ayunta
miento, debería haberse adjudicado 
en 2011. Mantenerlo en la situación 
de interinidad actual ha impedido 
dicho ahorro.

En consecuencia, si no ha cambia
do nada, el anuncio de una rebaja 
del 7%  en la tasa de basuras, lleva 
implícito el reconocimiento de que 
se está cobrando más de lo debido 
a los ciudadanos, que bajan la tasa 
de basuras cuando quieren y en la 
medida que quieren, en este caso 
insuficiente, y que lo hacen solo 
porque entramos en año electoral, 
cuando siguen cobrando por ella 
más de lo que cuesta recogerla.

El juzgado investiga al 
Ayuntamiento por un 
delito de desobediencia
Las repetidas infracciones cometidas 
por el Ayuntamiento de Guadalajara 
durante las pasadas elecciones euro
peas han acabado en el juzgado, que 
ha citado a declarar como imputado 
a su representante legal para el próxi
mo día 11 de noviembre. Esta decisión 
deriva de la investigación abierta por 
un posible delito de desobediencia 
después de que el alcalde, Antonio Ro
mán, se negara a retirar la propaganda 
del denominado "Eje Cultural" duran
te el periodo de campaña electoral, 
desoyendo hasta en tres ocasiones las 
indicaciones de la Junta Electoral.

El Ayuntamiento primero infringió 
la ley electoral con la campaña del "Eje 
Cultural", y después ignoró de manera 
sistemática los requerimientos de la 
Junta Electoral que ordenaban su re
tirada inmediata de todos los medios 
de difusión. Tras un primer acuerdo 
del 22 de abril en este sentido, este 
órgano tuvo que pronunciarse nueva

Román cobrará en 2015 a los vecinos 
un 22% de más por la basura

mente para reiterarla instrucción "tras 
verificarse su incumplimiento", y ha
cerlo incluso una tercera vez "ante la 
constatación de un nuevo incumpli
miento", según recogían de manera li
teral los sucesivos escritos que emitió. 
Fue en esta última ocasión cuando la 
resolución ya llegó acompañada por 
la orden de dar traslado de los hechos 
al juzgado ante un posible delito de 
desobediencia.

Esta decisión fue tomada por unani
midad de los integrantes de la Junta 
Electoral, compuesta por tres jueces 
profesionales y dos representantes 
políticos, propuestos por el PSOE y el 
PP. Posteriormente, este mismo órga
no acordó desestimar las alegaciones 
del Ayuntamiento -todas firmadas 
por Román-, e incluso tomó otra re
solución más, prohibiendo la distribu
ción de revista "30 dí@s", que también 
fue considerada un instrumento de 
propaganda municipal.

Aunque baje la tasa un 7%, como ha prometido ante las próximas 
elecciones, pagaremos 850.000 euros más de lo que cuesta el servicio

Los vecinos pagan la recogida de basura un 22% más cara de lo que le cuesta al Ayuntamiento.

Se acercan las elecciones y el alcalde 
de Guadalajara ha prometido que el 
próximo año bajará la tasa de basuras 
un 7%. Con otros impuestos munici
pales, de momento, no se ha compro
metido a nada, pese a las críticas por 
la altísima presión fiscal que sufren los 
vecinos de la capital.

Pero, aunque cumpla su promesa de 
bajar un 7% la tasa de basuras, los ciu
dadanos seguiremos pagando 850.000 
euros más al año en nuestros recibos 
de lo que realmente le cuesta al Ayun
tamiento el servicio. Esto es: el alcalde 
cobrará a los vecinos un 22% más de 
lo que el Consistorio paga a la empresa 
adjudicataria del servicio de basuras.

Así lo ha advertido el Grupo Muni
cipal Socialista, basándose en datos 
oficiales del propio Ayuntamiento: 
en la liquidación definitiva del presu
puesto municipal de 2013 (la última 
liquidación aprobada) figura que el 
Ayuntamiento pagó el año pasado a 
la empresa que presta el servicio de 
recogida de basuras 3.875.323 euros, 
mientras que a los vecinos nos cobró 
5.079.999 euros. Es decir, pagamos 1,2 
millones de euros más (un 31% más) 
de lo que costó el servicio. Por lo tan
to, si para 2015 baja un 7% la tasa de 
basuras, el Ayuntamiento cobrará a

los vecinos 355.000 euros menos que 
el año pasado, pero aún así estaremos 
pagando 850.000 euros de más.

La milonga de las 1.000 viviendas
El equipo de Gobierno municipal ha 
justificado la posibilidad de bajar ahora, 
a las puertas de un año electoral, la tasa 
de basuras un 7% por"el descubrimien
to de que 1.000 viviendas no la estaban 
pagando y se les va a empezar a cobrar".

Es exactamente lo mismo que dijeron el 
año pasado para bajarla, entonces, un 
3%. Ahora, con el mismo supuesto mo
tivo y en año electoral, un 7%.

Por otra parte, el equipo de Go
bierno ha reducido casi en un 90% el 
número de familias exentas de pagar 
la tasa de basuras en los tres últimos 
años: se ha pasado de 490 vecinos 
exentos de pagar en el año 2011 a 60 
en la actualidad.

Un atasco de dos millones de euros
El Eje Cultural se ha convertido en una ratonera cotidiana para los conductores que 
se ven obligados a transitar por esa zona de la ciudad. Las obras, que han costado 
cerca de dos millones de euros, no han servido para aliviar el problema de tráfico que 
existía. Al contrario, lo han agravado al extenderlo a calles adyacentes por las que 
antes se podía circular con mayor fluidez. Los diez meses de molestias que sufrieron 
los vecinos de la zona tampoco han tenido recompensa. De hecho, ahora incluso se 
ven en la imposibilidad de salir de sus garajes en las horas punta, cuando el colapso 
es total. Pese a ello, este proyecto ha sido uno de los más publicitados durante este 
mandato por el alcalde, Antonio Román, que decidió gastarse más de 16.000 euros 
en una campaña de propaganda coincidiendo con las elecciones europeas.
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Jaime Carnicero, concejal de Festejos del 
Ayuntamiento de Guadalajara.

Cospedal y Carlos Floriano, vicesecretario nacional de Organización del PP, 
rodeados de otros asistentes a la fiesta.

Juan Pablo Sánchez, subdelegado del Gobier
no en Guadalajara.

Javier Arenas, vicesecretario nacional del PP, y Borja Sémper, presidente del PP de Guipuzcoa. Antonio Román, alcalde de Guadalajara, llega al portón principal del palacio del Infantado.

El PP se va de fiesta privada al Infantado
El monumento está cerrado a los vecinos de Guadalajara desde julio por orden de Cospedal

Hubo que reponer las existencias de vino. No faltaron familiares de dirigentes del PP. Recuerdo de la humillación a los guadalajareños. No querían fotos dentro de la fiesta.

La indignación fue generalizada en Guadala
jara cuando, a partir del 11 de julio, Cospedal 
ordenó cobrar 3 euros por entrar al palacio del 
Infantado. Desde entonces, el portón principal

del palacio, declarado Bien de Interés Cultural y 
patrimonio de todos los vecinos de Guadalajara, 
está cerrado a la ciudadanía. Pero el viernes, 3 de 
octubre, esa puerta principal se abrió de nuevo.

Fue para una fiesta privada del PP, que para col
mo se celebró más tarde del horario autorizado 
para eventos privados y protocolarios, limitado 
por la propia Cospedal hasta las 20,30 horas.

El PP celebraba una reunión interpar
lamentaria de varios días en un hotel 
de Guadalajara. Si Cospedal quería re
matarla con una fiesta privada, el hotel 
podría haberles dado, sin duda, ese ser
vicio.

Pero Cospedal quería demostrar 
quién manda en el cortijo privado en 
el que está convirtiendo los bienes pú
blicos de Castilla-La Mancha y de Gua

dalajara, y decidió llevárselos al palacio 
del Infantado. Allí se organizó la juerga 
privada del PP: en el monumento, Bien 
de Interés Cultural y patrimonio de to
dos los vecinos de Guadalajara, a los 
que la propia Cospedal nos lo cerró el 
pasado mes de julio, obligándonos a 
pagar 3 euros por entrar. Incluso se ha 
denegado su uso a asociaciones cultu
rales para, por ejemplo, una conferen

cia de Miguel Ángel Revilla, aduciendo 
que era "un acto político".

Cospedal y los dirigentes del PP de 
Guadalajara -Román y Guarinos a la ca- 
beza- nos restregaron a los guadalaja
reños que ellos sí pueden disponer del 
Infantado a su antojo. La fiesta empezó 
pasadas las 9 de la noche, cuando ellos 
mismos han limitado el horario para 
eventos privados y protocolarios has

ta las 8 y media de la tarde como hora 
tope.

Otra cuestión es si el PP pagó por usar 
el Infantado para su fiesta. Han dicho 
que pagaron 350 euros (la visita de dos 
horas para grupos, en horario autoriza
do, cuesta 400 euros). El PSOE ha pedi
do al Gobierno regional la documenta
ción que acredite cuánto y cuándo se 
pagó y quién autorizó la fiesta.
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Así es la vida en el barrio de Escritores
Carmen Batista
"Desde hace 3 años tengo una fuga de C02 en 
la caldera. La Administración me dice que lo 
arregle yo y no puedo. Necesito la caldera para 
cocinar y agua caliente. No pongo la calefac
ción porque no puedo permitírmela. Tengo 3 
hijos, estoy en paro y cobro un subsidio de 225 
euros al mes que me quedó de las suplencias 
a media jornada que hice en verano. Con eso 
nos mantenemos 5 personas en casa".

Los vecinos de Escritores 
denuncian su desamparo
La Junta y el Ayuntamiento eluden su obligación 
de mantener inmuebles y zonas comunes
Las personas que residen en las vivien
das sociales de alquiler de la calle Gus
tavo Adolfo Bécquer, en el barrio de Es
critores de Guadalajara, sufren, además 
de situaciones de pobreza, el abandono 
continuado por parte del Gobierno re
gional y del Ayuntamiento de Guadala
jara, que les condena a unas condiciones 
de vida absolutamente precarias.

De las cien viviendas sociales, adjudi
cadas en 1996, unas 90 son propiedad 
del Gobierno de Cospedal y sus inqui
linos residen en ellas en régimen de al
quiler. En los estatutos de la comunidad 
de vecinos se recogen como obligacio
nes del Gobierno regional ejercer como 
administrador, el mantenimiento de los 
espacios comunes, procurar la normal 
prestación de servicios y tener asegura
das las viviendas.

Sin embargo, el Gobierno de Cospedal 
no cumple ninguna de estas obligacio
nes, de las que se ha desentendido du
rante sus tres años de mandato. Así, está 
ocurriendo que los ascensores están

averiados durante años, lo que impide 
a algunas personas poder salir a la calle, 
hay cortes de luz que duran meses, los 
portales y zonas comunes están vanda- 
lizados y hay problemas de seguridad y 
salubridad, sin que la mayoría de las vi
viendas tengan ni siquiera seguro.

El Gobierno regional no se digna res
ponder a las reclamaciones de los veci
nos y, cuando lo hace, les dice que pa
guen ellos los arreglos del inmueble. Los 
vecinos no pueden afrontar los gastos 
necesarios, ya que se trata de familias sin 
ingresos o que viven con subsidios de 
200 a 300 euros mensuales.

Por su parte, el Gobierno municipal de 
Antonio Román no hace nada por evitar 
los actos vandálicos, ya que la policía de 
barrio apenas aparece por esta zona, 
que tampoco recibe un servicio de lim
pieza suficiente.

Ante ese abandono, algunos vecinos 
han tomado la iniciativa de llevar a cabo 
ellos mismos la limpieza que no realiza el 
Ayuntamiento.

Trini Ruiz
"En este barrio no se vive, se malvive. Vengo 
a cuidar a mis padres, que están delicados y 

solos. Mi madre necesita oxígeno las 24 horas 
del día y no puede salir, porque el ascensor 

está roto cada dos por tres y ella se ahoga 
subiendo o bajando escaleras. Quiero que mis 

padres vivan dignamente. Que los responsa
bles de las viviendas se hagan cargo de poner 

esto en orden y de los arreglos".

Manuel Salvador

Sebastián Maya
"Soy el que limpia el barrio desde hace 3 años. 
He tenido que comprar una escoba y me han 
dado una carretilla para quitar la basura. La 
comunidad me ha dado también una mangue
ra. Me da vergüenza como está la calle por si 
viene alguien. Si no lo limpiara yo, con mi hija, 
cada dos días, esto sería un vertedero. Viene 
una maquinita una vez a la semana, pero pasa 
como si fuera un coche de carreras".

"Estos problemas los tenemos desde 
2008, pero a p a rtir de 2011 se han agra

vado. Hemos enviado numerosos escritos 
al Gobierno regional, pero no hemos 

ten ido  respuesta, ni siquiera la atención 
de un recibí. Nadie de la Junta se ha 

preocupado de bajar a ver la realidad de 
este barrio".

Daniel del Río
"El barrio está abandonado completamente. 
Esto es un desastre. Aquí no se puede vivir. 
Se cortan las luces, no funcionan los ascen
sores, no se paga la comunidad. No se puede 
salir a. la calle. La Junta no aparece por aquí. 
Yo soy propietario, de los que compraron la 
vivienda en su momento y estoy intentando 
vender el piso para irme de aquí, pero lo que 
me ofrecen es inaceptable".

Cuarto de bañaen el interior del garaje.

Cuadro de cables en el interior del inmueble. Zona común en calle Gustavo Adolfo Bécquer.
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Román consiente impagos de 
355.000 euros a varias empresas
Son negocios de hostelería y aparcamientos que explotan concesiones 
municipales y no pagan el canon anual, según denuncia el PSOE
El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Guadalajara ha 
hecho pública una lista de negocios privados de hostele
ría y aparcamientos de la ciudad de Guadalajara, que ex
plotan concesiones municipales, y llevan años sin pagar

el canon anual al Ayuntamiento, con el consentimiento 
del alcalde, Antonio Román. El restaurante El Botánico, el 
quiosco-terraza de La Concordia y el parking de la Plaza 
Mayor son algunos de los que acumulan deudas.

El alcalde y el dueño del parking de la Plaza Mayor, Javier Heredia, inaugurándolo en 2011.

Una protesta 
ciudadana 
pedirá acceso 
libre y gratuito 
al Infantado
El escándalo y la indignación que ha 
generado en Guadalajara la fiesta 
privada que celebró el PP en el Pa
tio de los Leones del palacio del In
fantado el pasado 3 de octubre, tres 
meses después de que Cospedal lo 
cerrase a la ciudadanía y obligase 
a pagar por entrar a disfrutar de su 
valor artístico, ha motivado que se 
esté organizando un acto de protes
ta ciudadana.

La iniciativa la ha tomado la Aso
ciación Provincial de Guías Turísticos, 
que ha invitado a otras asociaciones 
y colectivos sociales y vecinales de la 
ciudad a sumarse al acto reivindicati- 
vo. Se realizará un "abrazo ciudadano 
al Palacio del Infantado" para recla
mar que el monumento más emble
mático de Guadalajara vuelva a tener 
acceso libre y gratuito, como ha ocu
rrido durante décadas.

El 16 de noviembre 
La fecha para realizar el acto de rei
vindicación ciudadana finalmente 
será el 16 de noviembre. La Asocia
ción Provincial de Guías Turísticos ya 
ha elaborado un manifiesto que ha 
hecho llegar a otras asociaciones de 
la ciudad y esperará hasta el 31 de 
octubre para saber cuántas de ellas 
se suman a la protesta.

Tras conocerse que estaba gestán
dose el acto reivindicativo, el dele
gado de la Junta de Comunidades 
en Guadalajara anunciaba que el 
Gobierno regional permitirá el acce
so libre al Palacio del Infantado de 
martes a viernes, de 17 a 19 horas 
de la tarde, y los sábado y domin
gos, de 10 a 14 horas, según la infor
mación difundida por la emisora de 
radio SER Guadalajara.

El presidente de la Asociación Pro
vincial de Guías Turísticos, Manuel 
Granado, considera que ese anun
cio es insuficiente, por lo que el acto 
reivindicativo previsto para el 16 de 
noviembre se mantiene.

"Abrir de forma tan limitada el pa
lacio del Infantado suena a que nos 
ofrecen unas migajas para intentar 
tapar el escándalo que ha sentido 
la ciudadanía de Guadalajara al ver 
las fotos de la fiesta del PP", ha mani
festado Granado, quien también se 
pregunta "si esperan que los vecinos 
de Guadalajara nos conformemos 
con que se pueda entrar durante 
dos horas al día a un monumento 
del que todos nos sentimos orgullo
sos y del que siempre hemos disfru
tado sin ningún tipo de limitación".

"Si están dispuestos a abrirlo gra
tis dos horas al día, ¿por qué no 
abrirlo de forma permanente como 
ha ocurrido toda la vida?", pregunta.

La cantidad total que el Consistorio ha 
permitido que no paguen estos nego
cios asciende a 355.000 euros, lo que 
contrasta, tal como han señalado los 
socialistas, con "la celeridad del alcalde 
para abrir cientos de procedimientos de 
apremio cada año para cobrar de forma 
ejecutiva, mediante embargos, a cual
quier vecino particular que se retrase en 
el pago de un solo recibo de impuestos 
municipales".

En esa lista de morosos consentidos 
por el equipo de Gobierno municipal 
destacan dos negocios de hostelería, 
ambos de la misma propiedad, que acu
mulan en total una deuda de 240.000 
euros. Se trata del restaurante El Botáni
co, que nunca ha pagado el canon anual 
desde su apertura en el año 2006, y del 
quiosco-terraza de La Concordia, que no 
lo paga desde 2009..

La normativa municipal establece que 
tras tres años consecutivos sin pagar 
el canon establecido, el Ayuntamiento 
podrá retirar la concesión y adjudicarla 
a otra empresa para su explotación. Sin 
embargo, el equipo de Román no ha 
ejercido esta potestad en estos casos, 
pese a llevar sin pagar el canon ocho y 
cinco años.

Según los socialistas, es "un trato de 
favor a determinados negocios que su
ponen una pérdida de recursos para 
toda la ciudadanía de Guadalajara", que 
también se ha concedido al quiosco del

parque de La Chopera (12.000 euros y 
tres años de impagos) y al bar del Mlni- 
zoo (16.000 euros impagados durante 
cinco años).

La única concesión de hostelería que 
Román retiró por este motivo fue al 
quiosco deTaracena, cuyo anterior due
ño debía 9.000 euros de los cánones 
impagados entre 2010 y 2013."¿Por qué 
en este caso el alcalde sí retiró la cçn- 
cesión y en los otros no, por qué esa di
ferencia de trato?", preguntan desde el 
Grupo Socialista.

En el caso de los aparcamientos, los 
que no pagan el canon pero siguen ex

plotando la concesión municipal son: 
el parking de El Carmen (52.000 euros 
impagados desde 2009), el de Santo 
Domingo (7.000 euros de deuda acu
mulados en los dos últimos años), el de 
Manantiales (5.000 euros impagados) y 
el de Adoratrices (3.000 euros de deuda), 
que no han pagado canon desde 2012.

En esta lista de morosos consentidos 
por el alcalde también figura el par
king de la Plaza Mayor, abierto en julio 
de 2011, y que no ha pagado nunca el 
canon municipal, acumulando ya una 
deuda a las arcas municipales de 5.500 
euros.

Agravio a los que sí pagan y competenda desleal a la hostelería
El trato de favor que reciben desde el equipo de Gobierno 
municipal los negocios privados que llevan años explotando 
concesiones municipales sin pagar los cánones establecidos, 
constituye, según apunta el Grupo Municipal Socialista "un 
agravio y una competencia desleal alentada por el alcalde 
respecto a otros concesionarios municipales que sí cumplen 
sus obligaciones de pago al Ayuntamiento".

La permisividad del alcalde con estos empresarios morosos 
"también supone una competencia desleal consentida por el 
Ayuntamiento hacia todo el sector hostelero de la ciudad en 
su conjunto, ya que los establecimientos totalmente priva
dos que, con mucho esfuerzo, están capeando la crisis tienen 
que hacer frente, además de a la muy elevada presión fiscal 
del Ayuntamiento, a los gastos de alquiler o hipoteca para 
poder abrir y atender a sus clientes cada día", resaltan desde 
el PSOE. La situación de impago de estos negocios con con
cesión municipal causa, asimismo, un importante perjuicio a 
la ciudadanía de Guadalajara en su conjunto. "Ya no es solo

el trato privilegiado que reciben estos negocios respecto a 
los particulares que son embargados por no pagar un recibo, 
sino que esos 355.000 euros que el Ayuntamiento no les 
ha cobrado son recursos que deberían dedicarse a servicios 
públicos para los vecinos de la ciudad".

Dos establecimientos hosteleros deben 240.000 euros.
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"A mi hija le están robando la infancia, 
no hay protección para los menores"

Lucha desesperada de una madre maltratada por evitar que su hija 
tenga que pasar por lo que pasó ella

Los recortes se han llevado por delante muchos de 
los recursos destinados a proteger a los más débi
les de la sociedad. En el caso de las mujeres vícti
mas de malos tratos, apenas queda infraestructu-

¿Cómo comienza tu relación con el 
que posteriormente se convertiría 
en tu maltratador?

En el año 2009 me voy a vivir con mi 
pareja.Tengo una relación normal has
ta que en el año 2010 me quedo em
barazada. Él empieza a cambiar. No me 
deja salir de casa, no me deja ir a nin
gún sitio. Empiezo a estar vigilada por 
él y por su familia. Si llamaban a casa 
y no me localizaban, me empezaban 
a llamar al móvil a ver dónde estaba.
Empezaron las vejaciones, maltrato fí
sico y psicológico, tanto por parte de él 
como por parte de su familia. Yo lo úni
co que tenía que hacer era estar en mi 
casa, limpiar, fregar y atender a su hijo.
¿Qué ocurrió cuando nació vuestra 
hija?

Cuando nació la niña, tenía que lim
piar, fregar, atenderle a él y, lo último, 
atender a la niña. Para su familia lo pri
mero era dar de comer a su hijo y tener la 
casa limpia. Y luego ya atender a la niña.
Sufrí agresiones ya desde el embarazo.
Cuando nadó la niña, él se podía pasar 
días sin ni siquiera mirarla. Como saliera 
a dar un paseo con mi hija y se me olvi
dara en casa el teléfono, cuando llegaba 
a casa tenía una monumental preparada.
¿En qué momento decides denunciar?

En el año 2011 me agredió y se llevó a 
mi hija con diez meses. Llamé al 016, me 
dijeron que fuera al Hospital, porque casi 
me parte una mano.
Llegué con un estado 
de ansiedad terrible, 
porque yo no sabía 
dónele se había lle
vado a mi hija. En el 
Hospital me hicieron 
un parte médico y 
me dijeron que fuera 
a la Guardia Civil a interponer la denun
cia. Le buscaron, le localizaron y fue la 
Guardia Civil quien ese día me entregó 
a la niña. Al día siguiente de interponer 
la denuncia, se nos hace^n juicio rápido.
Se aprueba la orden de alejamiento de 
él hacia mí y se me concede la custodia 
temporal de la niña hasta que salgan 
las medidas cautelares definitivas. A él 
le conceden la patria potestad com
partida, de momento. Se le estipula un 
régimen de visitas dentro del punto de 
encuentro. A los tres meses sale el juicio 
de guardia y familia. Me dan la custodia 
definitiva y le ponen la mensualidad 
para manutención de la niña así cqmo 
la obligación de compartir los gastos.
Se le mantienen las visitas en el punto

ra que les ayude a salir adelante. Junto a ellas, sus 
hijos sufren la desprotección, la falta de personal 
cualificado para ayudarles y la saturación de la 
justicia. El tiempo pasa sin que una mujer maltra

tada logre que alguien actúe para proteger a su 
hija de tres años. Tiene indicios más que suficien
tes de que el padre no la trata bien, pero cada 15 
días tiene que enviarla a dormir con él.
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La madre denunda la enorme desprotección en la que se encuentran los menores con problemas.

Me están ayudando mi 
familia, mis amigos y 

algunas buenas personas, 
el resto me toman por loca

de encuentro. Él presenta un recurso y 
la Audiencia le permite que pueda per
noctar con la niña a partir de que cumpla 
los tres años. Con el agravante de que yo 
no me entero de esta sentencia hasta un 
mes antes de que se la tuviera que llevar. 
Se la tiene que llevar el sábado a las 11 
de la mañana y devolvérmela el domin
go a las ocho de la tarde.
¿Qué te hace pensar que no trata 

bien a la niña?
La niña ya llevaba 

un tiempo que esta
ba rara. Finalmente 
empezó a contar que 
se iba a tener que ir a 
dormir con su padre 

■■■■■■■■■■ porque le estaban 
comprando pijamas 

para irse a dormir con él. A partir de ahí 
empezó con miedos, con terrores. Ante
riormente él se la llevaba sábados y do
mingos, cada 15 días, desde las 11 de la 
mañana hasta las 8 de la tarde. Al princi
pio, ya la niña venía con algún moratón 
pero como no hablaba porque era pe
queña, yo no podía saber qué le pasaba. 
¿Crees que ha podido agredir a la 
niña?

En primavera, la niña empieza a venir 
con marcas en los muslos que, según 
los médicos, son una urticaria. Empieza 
a tener trastornos en el sueño, a hacerse 
pis y a no dejar que la lave con normali
dad. Y yo interpongo la primera denun
cia. En otra ocasión estuvo tres días en 
los que se vestía y se desnudaba sola

para que yo no la tocara. Finalmente 
pude ver que llevaba un mordisco en el 
culo y otro en la pierna. Me dijo que se 
lo había hecho su padre y que, cuando 
había llorado, sus abuelos le habían di
cho: te lo mereces porque te has porta
do mal. Inmediatamente me subí con la 
niña al Hospital. La niña les contó lo que 
le había sucedido, pero en el informe 
sólo figura que la madre había contado 
que había sido el padre -cuando fue

la niña la que lo contó- y pusieron que 
eran heridas contusas sin más.
¿Qué actuaciones estáis reclamando 
ante la Justicia?

Hay un hospital en Ciudad Real con 
psicólogos, psiquiatras y médicos espe
cialistas que pueden determinar si exis
te abuso sexual o maltrato. Se ha soli
citado cinco veces en el juzgado que la 
remitan a ese centro y siempre se nos 
ha denegado. También se nos ha dene
gado la posibilidad de que la vean los 
psiquiatras forenses que hay en el juz
gado de Guadalajara. Siempre se nos ha 
negado porque el padre no ha dado su 
autorización. El problema es que mien
tras tanto, yo tengo que mandar con 
ese señor a mi hija cada quince días. 
¿Crees que el actual estado de bien
estar protege a los menores como 
debiera?

No hay protección ninguna del me
nor. El padre se niega a escolarizar a la 
niña y como la ley dice que hasta los 6 
años no es obligatoria, no pasa nada. 
El padre le dice: tú no vas a ir al colegio 
porque a mí no me sale de los cojones. 
Cuando la oyes hablar, es una mujer de 
tres años. Habla como un adulto. Le es
tán robando su infancia.
¿Y a las mujeres maltratadas?

A mí me están ayudando mi familia 
y mis amigos. Y algunas buenas per
sonas que he encontrado. En muchos 
sitios me toman por loca.
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El padre tiene una orden 
de alejamiento con inco
municación de la madre 
de la niña. Sin embargo, 
hasta ahora han fracasa
do todos los intentos de 
la mujer por alejar a su 
hija de quien considera 
su agresor. La niña ha co
menzado un mes tarde su 
escolarización porgue el El padre envía mensajes al ingresarla pensión de ma- 
padre se negaba a firmar nutencióndeianiña. 
la solicitud. Cada vez que
la madre no le ha llevado a la niña al Punto de Encuentro, "porque mi hija 
se pone mala cuando se acerca el momento de ir con su padre", él la ha 
denunciado. En las sentencias, "anteponen el derecho del padre a estar con 
la menor al propio bienestar de la menor", denuncia la madre.
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Recortes en igualdad de más del 
40% desde que gobierna Cospedal
Una sola psicóloga atiende desde Guadalajara a todos los menores vícti
mas de violencia de la provincia. Azuqueca financia un servicio propio

LOS RECORTES

Entre el 10 y el 14 de noviembre, una pla
taforma compuesta por 50 organizacio
nes de mujeres de toda España presen
tará en la sede de Naciones Unidas un 
informe sobre las políticas de igualdad 
llevadas a cabo en España. El informe lle
va por título "La igualdad desmantelada. 
Retroceso de la equidad de género en 
España"y señala cómo los recortes lleva
dos a cabo en áreas como la educación, 
la dependencia, la sanidad o el empleo 
están suponiendo un retroceso sin pre
cedentes en la igualdad entre mujeres y 
hombres desde que gobierna el PP.

Dicho informe desvela que las Comu
nidades Autónomas han recortado en 
igualdad un 32% de media. En Castilla- 
La Mancha tenemos el triste privile
gio de superar con mucho esa cifra ya 
que, desde que gobierna Cospedal, el 
presupuesto destinado a este fin se ha 
reducido en más del 40%. En concreto, 
se ha pasado de los 23,7 millones de 
euros invertidos en 2011 por el PSOE a 
los 14,7 de los presupuestos de la Junta 
para 2015.

Este brutal descenso en el presupues
to ha tenido unos efectos demoledores 
en la red regional de recursos de igual
dad, fundamentalmente en los Centros 
de la Mujer y en las Casas de Acogida 
para mujeres víctimas de violencia de 
género. Los menores también han su
frido los recortes. Hasta ahora el único 
recurso de atención psicológica a me
nores víctimas de violencia estaba en 
Azuqueca y atendía a toda la provincia. 
El Gobierno de Cospedal se negó a co- 
financiarlo y ahora se centra en los me
nores de la localidad, ya que es el Ayun
tamiento quien lo paga en solitario. 
Este año, el Gobierno regional ha pues
to en marcha un servicio para la región, 
pero totalmente insuficiente para dar 
respuesta a las necesidades reales. Tal 
es así que sólo hay una psicóloga para 
atender a todos los menores de la pro
vincia y se ha habilitado un único punto 
de atención en la capital, por lo que la 
práctica totalidad del territorio queda 
desatendido.

COMPARATIVA DEL PRESUPUESTO DE IGUALDAD EN 
CASTILLA LA MANCHA ENTRE 2011Y 2015

2015

2014

2013

2012

2011 23.713.470

5.000.000 10.000.000 15.000.000

016

Desde que gobierna Cospedal, el presupuesto de políticas de Igualdad y lucha contra la violen
cia de género se ha reducido en Castilla-La Mancha en nueve millones de euros al año.

El doble para campañas de reclutamiento 
del ejército que para prevenir la violencia
A los recortes en materia de igualdad y pre
vención de violencia de género aplicados por el 
Gobierno de Cospedal en Castilla-La Mancha hay 
que unir los llevados a cabo por Mariano Rajoy 
a nivel estatal. Las cifras no admiten lugar a du
das: el presupuesto del Estado para el año 2015 
en Igualdad es un 33%  inferior al invertido por el 
PSOE antes de la llegada del PP al Gobierno de España. Actualmente, las acciones 
y campañas preventivas prácticamente han desaparecido, como muestra el hecho 
de que el Gobierno de Rajoy gaste el doble en campañas de reclutamiento para el 
ejército que en acciones de promoción de la violencia de género.

La suma de la reforma laboral, los brutales recortes en dependencia y la elimina
ción de becas y ayudas para comedor, guarderías o actividades extraescolares están 
suponiendo que muchas mujeres salgan del mercado de trabajo para ocuparse del 
cuidado de la familia, con lo que ello supone tanto en pérdida de autonomía y de 
derechos civiciles como en la reducción de recursos económicos para las familias.

Otras muestras de lo poco relevante que es la Igualdad entre mujeres y hombres 
para el PP es el cierre de la oficina de ONU Mujeres en España decretado por Mariano 
Rajoy en diciembre de 2012 o que la nueva ley de educación otorgue financiación 
pública a los colegios que segregan por sexo por no considerarlo discriminatorio.

También en Igualdad y lucha 
contra la violencia de género, 
Cospedal no ha dudado en apli
car los más enteles recortes:

> Centros de la Mujer y Casas 
de Acogida para mujeres vícti
mas de violencia de género
Pocos meses después de acceder al 
Gobierno, Cospedal anunció la cance
lación de los convenios para mantener 
abiertos estos recursos. Esto supuso la 
reducción a la mitad del presupuesto 
destinado a estos servicios, además 
del despido de casi 120 profesionales 
y la reducción de sus jomadas y sus 
salarios. En los ámbitos rurales se ha 
eliminado a la trabajadora social de los 
centros de la mujer.

> Cierre del centro de atención 
a víctimas de trata
Ubicado en Guadalajara, este cen
tro, único en Castilla-La Mancha, 
ha dejado un vacío en la atención 
especializada destinada a mujeres 
víctim as de explotación sexual. En 
2012, el Gobierno de Cospedal dejó 
de convocar las subvenciones que 
lo mantenían abierto. Además, se 
han eliminado del Servicio Público 
de Empleo los puntos especializa
dos de orientación a víctimas de 
violencia de género.

> Sin subvencionar el comedor o 
las guarderías no hay conciliación
La eliminación de las subvenciones 
a escuelas infantiles por parte 
del Gobierno de Cospedal o de las 
becas de comedor están obligando 
a que muchas mujeres dejen sus 
trabajos. La reforma laboral, la eli
minación de las ayudas de depen
dencia, del programa'Kanguras' o 
de las ayudas de conciliación del 
antiguo SEPECAM están haciendo 
el resto para empeorarlo.
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Lina televisión diferente en Guadalajara 
en la que tú tienes mucho que ver
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Guadalajara 
ha perdido 
600 profesores 
en los tres 
últimos años
La reducción del número de profe
sores en Guadalajara y en Castilla-La 
Mancha se ha revelado con toda su 
crudeza y datos incontestables con 
motivo de las próximas elecciones 
sindicales en el sector de la ense
ñanza. El censo facilitado por el pro
pio Gobierno de María Dolores de 
Cospedal revela que en Guadalajara 
hay 600 profesores menos que hace 
cuatro años, según ha dado conocer 
la Federación de Enseñanza de UGT. 
Una reducción cercana al 20%, simi
lar a la registrada en el conjunto de 
la región, donde el número de pro
fesores ha pasado de los 31.168 que 
había en 2010 a solo 25.100 en 2014.

Falta de personal y ordenadores 
Por su parte, el Sindicato de Traba
jadores de la Enseñanza (STE) ha 
denunciado que en el instituto Car
men Burgos de Seguí, de Alovera, 
aún falta un profesor de Matemáti
cas, de manera que hay alumnos de 
segundo de ESO que no han recibi
do clases de esta materia cuando ya 
ha transcurrido más de un mes des
de que empezó el curso. Además, 
otro profesor de Comercio y Már- 
keting no se ha incorporado hasta 
hace unos días. También hay una 
evidente falta de ordenanzas, pues
to que solo está cubierta una de las 
tres plazas existentes.

Mientras, los alumnos que cursan 
edición de fotografía y tratamiento 
de video tienen que llevar sus pro
pios ordenadores para seguir el pro
ceso de aprendizaje. En el aula, solo 
el profesor tiene un ordenador a su 
disposición, aunque con siete años 
de antigüedad.

El alcalde de Cabanillas declara como 
imputado por presunta prevaricación
El PSOE pide explicaciones sobre la contratación de la esposa del alcalde 
por la empresa adjudicataria del servicio de limpieza municipal
El alcalde de Cabanillas del Campo, Jaime Celada, del PP, 
tuvo que acudir la pasada semana a declarar como im
putado por un presunto delito de prevaricación admi
nistrativa. Esta decisión judicial es fruto de una denuncia

Los hechos fueron notificados en octu
bre del año pasado ante la Fiscalía, que 
vio indicios para abrir una investigación 
y presentó el pasado mes de julio una 
denuncia penal ante el Juzgado de Ins
trucción. Ahora, el juez ha llamado a 
declarar a Celada para que dé explica
ciones de su actuación.

Hace un año, una de las aspirantes 
que optaba a la plaza de vicesecretaria- 
interventora municipal presentó recurso 
de alzada por no estar de acuerdo con 
las valoraciones otorgadas por el tribu
nal calificador. Ante esta reclamación, los 
miembros del tribunal fijaron un plazo 
para elaborar un informe al respecto y 
trasladarlo al alcalde para que resolvie
ra. Sin embargo, Celada primero recusó 
a dos miembros del tribunal y después, 
según la denuncia del Grupo Socialis
ta, también ordenó desconvocar una 
reunión para estudiar el recurso y final
mente decidió disolverlo, consiguiendo 
así evitar que se pronunciara. De hecho, 
acabó firmando la adjudicación de la pla
za sin que estuviera resuelto el recurso.

El Grupo Socialista decidió acudir a 
la Fiscalía por considerar que Celada 
había vulnerado dos artículos del Códi
go Penal y había incurrido en un posi
ble delito de prevaricación. También la 
opositora que se consideró perjudicada 
recurrió ante el juzgado de lo conten- 
cioso-administrativo.

Contratación de la esposa del alcalde
Por otro lado, el portavoz del Grupo So
cialista del Ayuntamiento de Cabanillas, 
José García Salinas, ha asegurado que,

presentada en su momento por el PSOE ante posibles 
injerencias del alcalde en el tribunal calificador del con
curso-oposición para cubrir una plaza de Vicesecretaría- 
Intervención en la plantilla municipal.

Jaime Celada, alcalde de Cabanillas, en el juzgado para prestar declaración como imputado.

presuntamente, la esposa del alcalde ha 
sido contratada por la empresa Inbisa, 
adjudicataria del servicio de limpieza 
municipal. Tras conocer esta informa
ción, ha presentado un escrito pidien
do a Celada "que explique a la opinión 
pública por qué su mujer trabaja en 
una contrata con la que tiene interés el 
Ayuntamiento", y ha adelantado que si 
las explicaciones no son convincentes o 
son contrarias a los datos que maneja el 
Grupo Socialista, no dudará en acudir a 
los tribunales.

"No queremos terminar de creerlo, 
pero todos los indicios apuntan a que 
es cierto", ha apuntado García Salinas, 
tras recordar que el alcalde ha defendi
do sistemáticamente a esta empresa, e 
incluso ha impedido la apertura de una

investigación sobre la prestación del 
servicio, solicitada por el Grupo Socia
lista en un pleno extraordinario.

En todo caso, ha señalado que este 
solo sería un eslabón más en una cadena 
de irregularidades que han sido denun
ciadas repetidamente por el PSOE. Se
gún ha indicado, la empresa no cumple 
las obligaciones recogidas en el contrato 
de adjudicación -con el consentimien
to del alcalde- y está utilizando medios 
materiales y humanos de Cabanillas para 
prestar servicios en otras localidades, 
como Guadalajara, donde estuvieron 
durante las pasadas ferias de septiem
bre. Ante estas evidencias, ha señalado 
que "es hora de que Celada empiece a 
plantearse la dimisión porque se le está 
yendo de las manos el Ayuntamiento".

La televisión de Cospedal, 
vergüenza internacional

Se llama Yolanda Guirado y su ima
gen ha dado la vuelta al mundo. Es la 
presentadora del programa 'No nos 
moverán' de la televisión de Ma Do
lores de Cospedal y subdirectora de 
Informativos. Al inicio de la tertula no 
se le ocurrió nada mejor que aparecer 
tocándose la cara con unos guantes de 
látex y una reflexión en voz alta: '¿Un 
simple gesto? ¿O un error? Hasta los 
más grandes, los más valientes, come
ten fallos?'. Y se quedó tan campante.

Las críticas por la frivolidad y censu
ra en el tratamiento informativo que 
CMT ha dado al primer contagio del

ébola en nuestro país, denunciada por 
los propios profesionales del medio, 
ha llegado desde distintos frentes. No 
solo políticos sino, sobre todo, socia
les y periodísticos. Incluso acreditados 
medios de comunicación internacio
nales se han hecho eco de tan lamen
table comentario.

Es un episodio más de los errores 
en cadena que se han cometido en la 
región con la gestión de la crisis del 
ébola como telón de fondo. Los trajes 
anti-ébola que la Consejería de Sani
dad envió a los centros de atención pri
maria, eran en realidad simple material

El lamentable comentario de la presentadora de CMT ha dado la vuelta al mundo.

de quirófano. Los cursos de formación 
para profesionales sanitarios se han 
empezado a impartir hace escasos 
días, y no desde este verano como dijo 
Echániz. Y en el Hospital Universitario

de Guadalajara han ingresado pacien
tes en la unidad A de la 9a planta que 
estaba reservada para atender posi
bles casos de infectados por el virus. En 
el ala opuesta hay 34 camas cerradas.
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Los marchamaleros participan en 
la elaboración de los presupuestos
El equipo de gobierno de Marchamalo recabó las propuestas de los 
vecinos para elaborar el presupuesto de 2015 en una asamblea abierta
Los vecinos de Marchamalo participaron ayer por 
primera vez de una forma directa y activa en la próxi
ma elaboración de los Presupuestos Municipales 
que regirán la gestión del próximo año en su Ayun

tamiento. El equipo de gobierno quiso racabar sus 
propuestas de primera mano y consultar sus necesi
dades en una de sus Asambleas Vecinales, iniciativa 
que pusieron en marcha hace tres años.

El Espacio Joven marchamalero aco
gió ayer una nueva convocatoria 
de las Asambleas Vecinales que el 
Ayuntamiento de Marchamalo lleva 
promoviendo desde que se inició la 
actual legislatura. En concreto, la de 
la pasada tarde fue la décima reunión 
de estas características en la que es
tuvo presente la totalidad de los con
cejales que conforman el equipo de 
gobierno con el objeto de recabar las 
opiniones y demandas de los vecinos 
de primera mano, así como sus suge
rencias para el próximo Presupuesto 
Municipal de 2015.

En esta ocasión la convocatoria de 
la Asamblea Vecinal se hizo exten
siva a todo el municipio buscando 
con ello una visión general de las 
necesidades de los vecinos de cara 
al tramo final de la legislatura y la 
confección de las cuentas m unici
pales del próximo año, en las que 
se tendrán en cuenta tanto las pro
puestas planteadas ayer como las

El Espacio Joven acogió ia reunión de esta última Asamblea Vecinal de Marchamalo.

que a lo largo de los últimos meses" vos canales establecidos a tal efecto, 
los marchamaleros vienen manifes- como el Buzón Ciudadano de la web 
tando al Ayuntamiento a través de municipal o los perfiles'en redes so
los cauces habituales o de los nue- ciales como Facebook oTw itter.

Participación directa
La reunión del pasado miércoles sirvió 
para que los asistentes expusieran 
quejas, dudas o preocupaciones a sus 
representantes municipales de una 
forma distendida y personal. Es de 
estas reuniones de las que han surgido 
importantes iniciativas, como los nue
vos Huertos Urbanos junto al Canal del 
Henares, actuaciones para luchar con
tra el comportamiento incívico de los 
dueños de mascotas, contra la elevada 
población de palomas y los problemas 
derivados de ella, la mejora de la 
limpieza y reducción de las molestias 
sobrevenidas por las fiestas, el arreglo 
de vías públicas, caminos y parques 
infantiles, o hasta las reclamaciones 
planteadas al Ayuntamiento de Gua
dalajara y a la Junta de Comunidades 
por las deficiencias del actual Autobús 
Interurbano, con cientos de firmas.

Además, se revisaron todos los 
compromisos alcanzados en reunio
nes anteriores, se explicó el plan de 
inversiones que se ejecutará antes 
de final de año en calles, aceras, 
caminos y parques por todo el término 
municipal, así como lo previsto de cara 
al año que viene, con la reducción de 
impuestos ya aprobada y el esgundo 
Plan Social de Empleo Municipal.

Azuqueca, reconocida por 
su estrategia de apoyo al 
empleo y la formación
Planes de empleo municipales o apoyo a desempleados 
y emprendedores entre las acciones desarrolladas

El Ayuntamiento de Azuqueca de 
Henares ha recibido el distintivo que 
otorga el Ministerio de Trabajo a las en
tidades que destacan por la puesta en 
marcha de estrategias de apoyo al em
pleo y la formación. Este distintivo am
pliará-las oportunidades del Consistorio 
de obtener subvenciones en materia de 
empleo, formación y emprendimiento 
para poner en marcha acciones dirigi
das a sus vecinos y vecinas.

El alcalde de Azuqueca, Pablo Bellido, 
ha recordado que las competencias en 
materia de empleo pertenecen a los go
biernos de España y de Castilla-La Man
cha, "que lejos de desarrollar estrategias 
que favorezcan la creación de puestos 
de trabajo han llevado al país y a la re
gión a las tasas de paro más altas que se 
recuerdan". Bellido señala que el Ayun
tamiento de Azuqueca ha puesto en

marcha un buen número de medidas 
para combatir el desempleo, a pesar de 
contar con una tasa de desempleo que 
se sitúa en prácticamente la mitad de la 
regional. Entre dichas medidas desta
can la convocatoria de un Plan Munici
pal de Empleo en 2013 y otro en 2014 
dotados cada uno de ellos con más de
500.000 euros y que han supuesto la 
contratación de casi 400 personas entre 
las dos convocatorias. "Ambos planes se 
han llevado a cabo con dinero del pre
supuesto municipal, ya que el Gobierno 
regional ha eliminado estos planes des
de que gobierna Cospedal".

Azuqueca cuenta con el centro de 
empresas 'Azuqueca Emprende' (al que 
la Junta retiró la financiación) desde el 
que se presta apoyo a desempleados, 
emprendedores y empresarios de la lo
calidad azudense.

Asesoram iento a desem pleados, autónom os, 
em prendedores y empresarios
El Centro de Empresas'Azuqueca Emprende'se ha convertido en una referencia en 
materia de empleo y formación. A pesar de los recortes realizados por el Gobierno 
de Cospedal, el Ayuntamiento mantiene a dos técnicos municipales, que asesoran a 
personas desempleadas, emprendedoras, autónomas o con una empresa. Sólo en lo 
que va de año desde el Centro se ha asesorado a más de 120 personas que quieren 
poner en marcha su propio negocio y hay nueve despachos que son utilizados por 
personas que han creado su propia empresa. Además, el servicio cuenta con una 
bolsa de empleo y desde él se organizan numerosas jornadas formativas.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Calle, La. #7, 21/10/2014.



l a C a l l e LA CONTRAPORTADA 21.10.2014

Castillo de Galve O S ig u ie n d o

Gran afluencia en ta lectura del manifiesto 
SOScastíiioGALVE. Continúa la Jornada

#RQDEAcastíi!oGALVE

m Cara jau la
J é*  ^
No es Calcuta. Rataza en la Calle Mayor 
Guadalajara. Esta mañana, en hora punta.

> Juegos infantiles inseguros y mobiliario deteriorado en zona Bulevar del Alto Tajo.

DEFIENDE TUS 
DEFIENDE TU

A LA MUTILACIÓN PARADOR MOLINA 

AL FRACKING 

A LA DESPOBLACIÓN
{EXIGIMOS DESARROLLO LEY RURAL 2007)

A SANCIONES Y MULTAS 
POR DEFENDER TUS DERECHOS

AL CIERRE DE ESCUELAS RURALES

A LOS RECORTES

i1a5l 1
0 jÉ M

GUADALAJARA 
08 de NOVIEMBRE a las 11.30h

Salida: PLAZA DEL AYUNTAMIENTO

se rse

> Contenedores ¿soterrados? en La Carrera. >  Abandono del parque de Las Lanzas.

FOTO DENUNCIA
Haznos llegar Imágenes de aquellas situaciones o cuestiones que quieras denunciar públicamente 
y nosotros intentaremos recogerlas en esta sección (redaccion@lacalle.info):

LO MEJOR DEL GUADA-TWITTER

En esta sección hacemos un repaso a lo mejor que hemos 
encontrado en Twitter relacionado con nuestra ciudad y  

provincia de Guadalajara. Colabora mencionándonos para 
denunciar algo o hacer llegar tus impresiones (@laCalleGu):

>  Colas interminables a primera hora en la Estación de Autobuses para ir a Madrid.

t» RfMtitea&í
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